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En Montevideo, a los tres días del mes de setiembre del año dos mil trece, siendo la hora catorce y treinta, se reúne el Con-

sejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores 

consejeros Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. 

Sergio Gabito, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Ju-

lio Vigneaux y Sr. Ruben Sosa.      

No asiste, con aviso: Sr. Gustavo Gómez Echezarreta                                                                   

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Pasa para próxima sesión. 

 

CONGRESO 
Se realiza un estudio de las ponencias que se presentaron para el próximo Congreso. 

Se fijan detalles del viaje. 

 

CURSO DE MEDICINA  
El Sr. García aclara sobre la gestión realizada por el Sr. Cabal para que OFI cobre a ANCAP por becas para dicho Curso. 

El Sr. Gabito dice que es grave que el Sr. Cabal haya tomado una iniciativa personal ante ANCAP de solicitar dinero para OFI. 

Dice que hay que tomar medidas. Recuerda que no votó el negocio de la TV porque no le generaba confianza el interlocutor. 

Además existía una denuncia de Evimed sobre que el Sr. Cabal estaba usando material de su propiedad. 

El Sr. Mosegui dice que OFI debería devolver el dinero a ANCAP porque no lo pedímos. 

El Sr. Márquez dice que el Dr. Massa hoy estaba reunido con los Entrenadores. Dice que el curso se hizo y que muchos del 

interior participaron. 

El Sr. Mosegui insiste que hay que aclarar la situación con ANCAP. 

El Sr. Márquez dice que hay que dialogar con Cabal. 

El Sr. Bares dice que además es una situación incómoda. Cree que se debe hablar con el Director de ANCAP que dicen fue 

quien respaldó el pedido. Cree que se deben salvar las situaciones, dado que es gente que nos ha apoyado. 

El Sr. Gabito dice que, independientemente a lo que se haga con ANCAP, hay que tomar medidas sobre Cabal.  

El Sr. García dice que hablará con Cabal, ya que tiene una reunión prevista para la jornada. 

 

21º CAMPEONATO SUB 15 DEL INTERIOR 
Se lee una nota de la Liga de Tranqueras que figura en Asuntos Entrados.  

El Sr. Bares da cuenta de la gestión que hizo. Le comunicó la decisión del Ejecutivo de la pasada reunión. No vino ninguna nota 

de las Ligas involucradas aprobando la incorporación de la Liga de Tranqueras. 

El Sr. Brum expresa que la Liga de Artigas se comunicó para consultar si la medida de jugar sin carné era solo por el fin de 

semana pasado.  

El Sr. Márquez expresa que se sacó una Circular con la resolución adoptada por la Presidencia, y que la excepción era solo por 

el fin de semana. 

El Sr. Mosegui dice que no se enteró por qué había sido tomada la medida. 

El Sr. García dice que apoyó la decisión del Presidente en consideración a la medida de los funcionarios de no realizar horas 

extras. Supuso que dicha medida implicaba que se iban a atrasar en la entrega de carnés. 

El Sr. Bares manifiesta que no existe atraso de carnés. Que si a alguna Liga le faltan carnés se debe a que la desorganización 

de la propia Liga. 

El Sr. Márquez dice que, de la lectura de los formularios, surge que, en varios partidos, jugaron jugadores sin carné. Se des-

taca a la Liga de Vergara que ningún jugador presentó carné. 

El Sr. Larrosa dice que quiere manifestar su desacuerdo con la resolución adoptada. Cree que se debería haber hecho una 

consulta. Que la resolución se adoptó para proteger a determinadas Ligas, sin considerar a las que hicieron todo bien. 

El Sr. Márquez manifiesta que habló con 2 o 3 consejeros que estaban de acuerdo. Que le parece insólito que la Circular haya 

salido con su firma solamente. 

Por Gerencia se explica que, al no estar de acuerdo el Secretario, no podía salir como resolución de la Mesa. Salió como reso-

lución de la Presidencia. 

El Sr. Mosegui dice que si había tantas irregularidades la resolución debió ser de suspender la fecha. Dice que se premió a los 

que hacen las cosas mal. Dice que no se deben cambiar las reglas. 

El Sr. Brum dice que se debe dejar en claro que la falta de algunos carnés no se debió a posibles atrasos por medidas de los 

funcionarios. Dice que no se debe culparlos. 

El Sr. Mosegui dice que hay una incoherencia porque por un lado se deja jugar sin carné y por otro se deja afuera a la Liga de 

Tranqueras. 

El Sr. Bares dice que no tenían carnés por responsabilidad de las Ligas. 

El Sr. Vigneaux dice que el reglamento debe ser igual para todos. 

El Sr. Márquez dice que quedó claro que era solo por esta fecha.  

El Sr. García dice que, si no hay horas extras, se iba a sentir. Insiste en que le pareció acertada la resolución del Presidente. 
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Dice que, pensando para adelante, para los próximos torneos se debe decir hasta que fecha tienen para hacer los carnés. Cree 

que se debe ser funcional.  

El Sr. Gabito dice que la serie L que integran Rocha, Castillos y Chuy, resolvieron llevara el nombre de Batlle Calabuig Diego,  

quién nació en la Ciudad de Castillos, como jugador defendió a Peñarol y Nacional de Castillos,  jugó  en Chuy en el Club Nacio-

nal, en River de Rocha.  Como dirigente fue Presidente de River de Rocha, su gran pasión, vice Pte de la Liga rochense en va-

rias oportunidades, vice Pte de la Federación de Fútbol de Rocha, integradas por todas las ligas del departamento. Se hace un 

justo homenaje,  a un deportista que participo en actividades en todo el departamento.  El trofeo en disputa fue donado por 

su  familia.       

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA  FASE – SEGUNDA FECHA 
SERIE A (PRIMERA FECHA) - LIBRE: TACUAREMBO 

ARTIGAS - RIVERA: Domingo 8 Setiembre Hora 15:30; Cancha del Club San Eugenio de Artigas; Arbitros de Salto Capital: 

Ruben Ferreira (Central), Rolando López y Juan Suárez (Asistentes). Veedor Sr. Carlos Rodríguez.        

SERIE B - LIBRE: SALTO 

COLONIAS AGRARIAS – BELLA UNION: Sábado 7 Setiembre Hora 15:30; Estadio “Juan José Vispo Mari” de Colonias 

Agrarias; Arbitros de Paysandú Capital: Robert Ledesma (Central), Matías Sneider y Esteban Vignoli (Asistentes) 

Veedor  Sr. Marcos Erburu.      

SERIE C 

GUICHON - PAYSANDU: Sábado 7 Setiembre Hora 15:30; Estadio Municipal de Guichón;  Arbitros de Soriano Interior: 

Mauricio Simaldoni (Central),  Héctor Gutiérrez  y Juan Aguilar (Asistentes). Veedor Sr. Sergio Porteous. 

FRAY BENTOS - YOUNG: Sábado 7 Setiembre Hora 15:30; Parque  “Liebig’s” de Fray Bentos;  Arbitros de Colonia Interior: 

Roberto Galizzi (Central), Washington Toledo y Cristian Ríos (Asistentes). Veedor Sr. José Sánchez.      

SERIE D 

DOLORES - MERCEDES: Sábado 7 Setiembre Hora 16:30; Parque “Lavalleja” de Dolores; Arbitros de Flores: Fernando Di 

Maggio (Central), Federico Núñez y Carlos Martínez (Asistentes). Veedor  Sr. Juan Feller. 

CARMELO - NUEVA PALMIRA: Sábado 7 Setiembre Hora 15:00; Parque “Artigas” de Carmelo; Arbitros de San José Inte-

rior: William De Groote (Central), Marcos Beltrán y Carlos Perdomo (Asistentes). Veedor Sr. Miguel Fernández.       

SERIE E - LIBRE: DURAZNO 

RINIDAD – PASO DE LOS TOROS: Sábado 7 Setiembre Hora 15:30; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Trinidad; Arbitros  

de S. José Capital: William Ferreira (Central), Abel Tomasino y Javier Rodríguez (Asistentes).  Veedor  Sr. Horacio Silvestre.     

SERIE F 

CENTRO SORIANO - CARDONA: Sábado 7 Setiembre Hora 15:00; Estadio “1º de Agosto” de Santa Catalina; Arbitros de Río 

Negro Interior: Luis Añasco (Central), Lisandro Garay y José Pelayo (Asistentes). Veedor Sr. Antonio Revetria.  

COLONIA - SAN JOSE: Sábado 7 Setiembre Hora 16:00; Campus  “Prof. Alberto Supicci” de Colonia; Arbitros de Durazno 

Capital: Ademar Morán (Central), Elio Gómez y Jorge López (Asistentes). Veedor  Sr. Ruben Bertín.      

SERIE G - LIBRE: FLORIDA 

CANELONES – LAS PIEDRAS: Sábado 7 Setiembre Hora 15:30; Estadio “Eduardo Martínez Monegal” de Canelones; Arbitros 

de Tacuarembó Int.: Esteban Benítes (Central), Gilberto Méndez y Luis Furtado (Asistentes). Veedor Sr. José Luis Segredo.       

SERIE H - LIBRE: BATLLE Y ORDOÑEZ 

CERRO CHATO – SARANDI DEL YI: Sábado 7 Setiembre Hora 15:30; Parque “Manuel Alcides Fuentes” de Cerro Chato; Ar-

bitros de C. Largo Cap.: Víctor Techera (Central), Julio Dos Santos y Edgardo Bica (Asistentes). Veedor Dr. Néstor Cabana.     

SERIE I - LIBRE: PANDO 

TALA - CASUPA: Sábado 7 Setiembre Hora 16:00; Cancha del Club Nacional de Tala; Arbitros de Treinta y Tres Interior: 

Guillermo Suárez (Central), Diego Saravia y José Moreira (Asistentes). Veedor Sr. Antonio Fuentes.        

SERIE J - LIBRE: MALDONADO 

ZONA OESTE - MINAS: Sábado 7 Setiembre Hora 16:00; Estadio Municipal de Pan de Azúcar; Arbitros de Rocha: Pablo 

Fernández (Central), Nelson Ricco y Luis Pereira (Asistentes). Veedor  Sr. César Quijano.      

SERIE K - LIBRE: VERGARA 

MELO – RIO BRANCO: Sábado 7 Setiembre Hora 15:30; Estadio “Arq. Antonio Ubilla” de Melo; Arbitros de Canelones Inte-

rior: Federico Pérez (Central), Mauricio Hernández y Fabián Vidal (Asistentes). Veedor  Sr. Pablo Matteo.      

SERIE L - LIBRE: CHUY 

CASTILLOS - ROCHA: Sábado 7 Setiembre Hora 15:30; Cancha del Club Nacional “Luis Rocca Crelis” de Castillos; Arbitros 

de Treinta y Tres Capital e Interior: Angel Taño (Central), Richard Ledesma y Fabián Araújo (Asistentes).  

Veedor  Sr. Jorge Velázquez.      

   

11º CAMPEONATO FEMENINO DEL INTERIOR 
Se fijan detalles de la próxima fecha: 

CUARTA   FASE   -  SEMIFINALES - DECIMOSEGUNDA  FECHA – PARTIDOS DE VUELTA 
LAVALLEJA (TACUAREMBO) - ARACHANAS (MELO): (Resultado anterior: 1-3): Sábado 7  Setiembre Hora 18:00; Estadio 

“Ing. Raúl Goyenola” de Tacuarembó; Arbitros de Tacuarembó: Oscar Camargo (Central), Wilson Sanguinetti y Héctor Duarte 

(Asistentes). 

JUVENTUD (COLONIA) - NACIONAL (SAN JOSE): (Resultado anterior: 0-0): Domingo 8 Setiembre Hora 11:00; Estadio del 

Club Juventud de Colonia; Arbitros de Colonia: Eduardo Hernández (Central), Juan Mevlja y Mario Cano (Asistentes). 
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ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.  213: Liga Palmirense comunica sanciones. Se registra. 

   “     214: Ministerio de Turismo y Deporte invita a inauguración Pabellón en Expo Prado 4 Set hora 18. Concurrirán el Dr. 

Bermúdez, el Sr. Brum y el Sr. Mosegui. 

  “      215: AUF convoca a Asamblea Extraordinaria 13 set hora 19. En atención al Congreso de OFI se elevará nota diciendo la 

imposibilidad de asistencia. 

  “      216: Dirección de Deporte ofrece becas para Congreso de Preparadores Físicos 8, 9 y 10 Set. Se pasa al Consejo Técni-

co Entrenadores. 

  “      217: Sector Canelones Interior se queja por información errónea en la página web. Se harán los ajustes. 

  “      218: Liga Guichón solicita gestión para donación de una computadora. Se tendrá en cuenta. 

  “      219: Consejo Unico Juvenil de Salto informa que se realizó entrega de Premio Fair Play. Se toma conocimiento. 

  “      220: Liga Colonia comunica sanción árbitro Cristian Bouvier. Se registra. 

  “      221: Liga Tranqueras reitera solicitud de jugar Sub 15. Fue considerada en punto anterior. 

  “      222: FUECYS comunica afiliación de la Asociación del Interior de Árbitros de Fútbol. Se toma conocimiento. 

  “      223: Dra. Andrea Valiente informa sobre reunión en Consejo de Salarios. El Sr. García dice que se debe insistir con la 

postura de nuestra asesora jurídica. 

  “      224: Liga Zona Oeste solicita gestión para realizar curso de entrenadores. Pase a Consejo Técnico Entrenadores.  

 “       225: DINADE eleva expediente sobre reforma estatutaria Liga Florida. Se dará respuesta. 

 “      226: Liga Dolores refiere a situación sobre presentación de Carné de Adolescente por parte de la Liga de Carmelo. Se 

toma conocimiento. Se recuerda que el carné de adolescente estuvo vigente hasta junio. Lamentablemente, pese a las gestio-

nes realizadas, no se pudo lograr una nueva prórroga. Se tiene conocimiento que, a partir del año que viene, habrá una nueva 

reglamentación. 

 

Por razones particulares en este momento se retira el Cr. Segura, pasando a tomar el acta el Sr. Gabito. 

 

Siguiendo con el tema de citación a Consejo de Salarios con los árbitros,  el Dr. Bermúdez expresa,  que la próxima reunión 

fue fijada para después del Congreso de Artigas, se buscó con ello que todos los sectores tuvieran conocimiento de la situa-

ción y si creen  necesario, fijen algunas pautas para las futuras negociaciones.  

Gustavo Bares, plantea que sería conveniente plantear en reunión de las Confederaciones, el tema de las negociaciones con los 

funcionarios y los jueces.  

Mernies dice que hay varios asuntos pendientes referente al congreso, y entiende el Ejecutivo los debería coordinar y agen-

dar. 

CANCHAS: 

Julio García,  hace referencia a la necesidad de crear un protocolo de trabajos y criterios a emplear por la comisión,  para 

habilitación de las canchas, que se debe analizar cada situación, sería conveniente consultar a referente de cada zona, incluso 

a árbitros locales. Agrega que cada informe debe constar para que fase se habilita, que mejoras se deben realizar  y en qué 

plazos deben efectuarse los mismos, para habilitaciones a las siguientes fases, que para evitar malos entendidos,  se debe ser 

claro y conciso en los informes.  

Eduardo Monsegui, comparte lo expresado por García y entiende hoy se aplican  diferentes ópticas, por eso la necesidad de 

fijar un solo criterio.           

Bares agrega que se deben adquirir dos máquinas fotográficas,  a ser utilizadas por dicha comisión, agregando material foto-

gráfico, de alguna manera se le quita presión a quienes van a realizar las inspecciones.     

El presidente Nelder Márquez, ofrece para llevar adelante dichos trabajos una filmadora, en calidad de préstamo, a su en-

tender, esta facilitaría aún más la labor de dicha comisión.      

Román dice que a cada inspección deben concurrir dos Consejeros, los que deberían presentar los informes a comisión, esta 

procederá a un minuciosos estudio para posteriormente informar en cada caso al Consejo , y  solicitar la correspondiente ha-

bilitación, coincide de dejar constancia clara,  de que fase se habilita , y las mejoras a ser realizadas para fases siguientes. 

FINANZAS: 

Julio García informa el contenido de la propuesta que se hizo llegar a los funcionarios.    

Luego del estudio de las mismas, Gustavo Bares propone designar una comisión, para iniciar las negociaciones con los delega-

dos que designen los funcionarios, se aprueba la misma y se nombra al Dr. Luis Bermúdez y a Miguel Alfonso. 

 

Siendo la hora 18 y 10 se termina se reunión. 

 

Miércoles 11 hora 14 y 30 próxima sesión.  

. 

 


